

Libération
Sport
 Jeudi 5 janvier 2012

Éliminatoires du championnat d'Afrique de football féminin

La direction technique fait appel à nos footballeuses de l'étranger



Ibtissam Bouharat

Pour une fois, notre valeuruse fédé, qui n'en fait qu'à sa tête, a daigné faire appel à nos footballeuses évoluant dans les clubs étrangers pour renforcer l'équipe nationale féminine. Libé avait déjà publié une liste d'une vingtaine de joueuses qui font le bonheur des clubs européens. Après Ibtissam Bouharate qui évolue en championnat belge au sein du club WD Lierse, c'est au tour de cinq autres joueuses de regagner la concentration qu'organise la direction technique au cen-

tre national de football à Maâmora en vue de préparer le match crucial du 14 du mois courant qui opposera nos filles aux Tunisiennes qui nous avaient éliminés des Jeux olympiques de Londres. Une belle initiative qui donnera certainement un nouvel élan à l'équipe nationale féminine et lui permettra d'être plus performante et plus compétitive aux niveaux régional et continental. Certes les joueuses locales n'ont pas démerité, mais le niveau du concours féminin reste très

modeste et ne permet aucunement une évolution du football féminin. Plusieurs voix se sont élevées pour une émancipation de cette discipline à travers une restructuration mais la balle ronde féminine reste le cadet des soucis d'A2F et son équipe. L'arrivée de nos footballeuses évoluant à l'étranger, fruit de la pression exercée par la presse et certains techniciens marocains, apportera une valeur ajoutée au Onze national et permettra aux joueuses des clubs locaux de côtoyer le professionnalisme et d'acquérir une certaine expérience et améliorer leur niveau pour un meilleur rendement. Le stage de préparation permettra aux joueuses de se connaître plus et tenter de créer une certaine homogénéité entre elles. Pourvu que l'entraîneur national soit à même d'exploiter à bon escient les quali-

tés et l'expérience de nos filles venant d'ailleurs. A part Ibtissam qui a déjà fait ses preuves au sein de l'équipe nationale lors du match retour à Tunis en marquant le seul but de la rencontre, d'autres joueuses renforceront le groupe. Ainsi, l'arrivée de Nabila Belghanou Chriat qui joue en Espagne au club Esparrguera Barcelona devrait animer le milieu du terrain avec son jeu basé sur la relance de l'attaque. Le coach national pourra compter également sur Bouchra Moudou qui évolue en Norvège et Bentayeb Nadia du club espagnol de Union Esportiva Cabanes. Deux autres joueuses du championnat français devraient renforcer le groupe en l'occurrence Salma Amani de Guingamp et Khadija Benhaddou de Compigne. Bon vent les filles !

KAMAL MOUNTASSIR

Liste de l'EN féminine

24 joueuses ont été convoquées pour prendre part au stage de préparation qui a débuté mardi dernier pour prendre fin le 15 janvier courant au Centre national de football de Maâmora.

Voici par ailleurs la liste des joueuses convoquées : Fatim Zohra Dahmouss (RCA), Salma Amani (Guingamp-Fr), Ghizlane Chebbak, Sara Karimi, Zineb Laghzil, Aziza Rabbah et Ibtissam Jraidi (ANCS), Dounia Tarkane et Hind El Jazouly (WAC), Bouchra Moudou (Alvaldsens-Nor), Nabila Belghanou Chriat (Esparrguera Barcelona-Esp), Fatiha Laasiri, Faouz Skattou, Latifa Zarhoun et Naima Fadil (CAK), Mahjoubia Guezzane, Fatima Zohra Chahine, Karima Gardi, Najat Badri et Khadija Er-Rmichi (CMLF), Ibtissam Bouharate (WD Lierse-Bel), Khadija Benhadou (Compigne-Fr) et Nadia Bentayeb (Club Union Esportiva Cabanes-Esp).